

PLANET LIFE

<http://caramelplanet.xxxxxxx.jp/>

PLANET ZERO
INFORMATION PRESS
111023in COMIC CITY SPARK6

mailADD : ai@planetzero.halfmoon.jp

秋ですねえ。モニの堺祭の翌日には21巻発売となりましたがみなさん、息してますか? 20巻で世良くんにちなんだ「誰だお前ステッカー」にびっくりした記憶も吹っ飛び、バッカ立ちあいによるセラサク拳式イラストに瞬殺された方も多かろうと思います。ありがとう、公式。カブ者じゃないのが見れば、バッカくんに説教されるFW二人。だけど、カブ者にはバッカ立ちあいによる拳式。異論は認めない。ということで大層素敵なお秋です。芸術のお秋にちなんで新刊は人魚姫です。眞面もなく堺さんが人魚姫、そんな新刊です。表紙はミノワの三ノ輪橋ミニさんです。素晴らしい表紙をありがとうございましたとしてry ペーパーはセラサク拳式ネタwの、なんか夏からこっち妙に評判のいい「中の人」で。どうぞみなさま、今日はよいイベントをお楽しみください。次は、冬コミ、だといいなあ。

中の人 ～for marriage

仕事柄、時々こういうことを頼まれる。
それは若さゆえのはやまつた選択だなと思うこともあれば、互いが運命の相手など自然に悟つたのが心から祝福できる場合もある。
なんにせよ、現在の日本国の中では決して許されることのない二人が、まるごとと言われてもいいからと望むのなら協力するのはこちらとしてもやぶさかではない。

話を持ちかけてきたのは世良の方が先だった。

「あの……お願いしたことがある……あります」「なんだ?」

試合の後だ。俺もオフィシャルの仕事を終えてバックヤードに戻ってきたばかりで、冷たい水でも被ろうかと部屋に戻りかけていたところだった。

やはり勝ち試合は気持ちがいい。何より選手、スタンドに集まつたサポーターたち、それからフロント……とにかく親愛なる友人たる全員が見せる笑顔がいい。キャラ的に「廿にしが愛想がよくない」という自分を抜かりなく演じきっていても、俺はこのチームを愛する全員をちゃんと愛している。仕事的に、キャラはとても大事なのだ。

マスコット界の狂犬、なんて物騒な異名はともかくとして俺はスポンサーから暗に求められているものを理解しきっているつもりだ。

世良は両手を後ろで組んでまっすぐ立つ。

上背では俺の方が大分ある。大きな相手に立ち向かう時、無意識に自分を一番大きく見せられるように見えるのだろう。いいことだ。敵チームの多くが世良よりもフィジカルに恵まれている。

常に向かっていく姿勢は評価していい。特に世良のようなFWには大切な心がけだ。

世良は俺を見上げて息を整える。それから、一気にまくしたてた。
「あの……今度、時間をとって欲しいんす。そして、俺と……堺さんに、その……なんか一言、ください……」

その言葉には、重く深い意味合いが含まれている。ウチの選手が二人揃って俺に「なにか言葉をくれ」と頼んでくるということは、つまり、二人が俺に自分たちの舊いの立会人になることを望んでいるという意味だ。

今まで俺はそりやつけてひっそりと、このチームの中で育まれた愛を祝福してやってきた。

今度、その列に世良と堺も加わるということだ。それについては以前少し堺とも話をしたことがある。二人が生半可な気持ちで一緒にいることを選んでいるわけではないということは知っていたが、ここは確認をしなくてはならない。

「……それは、堺も同じ気持ちだということが前提だが?」

「……同じ、っす」
真っ赤になって世良はそう言うと顔を背けた。表情を変えることができないというのは、こういう時にとどかしい。本当に握手があるときはハグでもしてやりたい気分だ。

「おめでとう。そうか、ついにお前ら……」

「……っす。夕べ、ようやく堺さんがうんって言ってくれて。気が変わる前に俺、早く、キセイジシツ作りたいんす」

俺は世良には全く伝わってはいないことを知りつつ、苦笑した。

「ホントに堺が了承したことなの? だまし討ちでもしようもんならあいつのことだ。簡単に済しろぞ?」

「だましたりなんかしてないっす! それに、毎日プロボースしてたのはホントっすけど、夕べ言ひ出したのは堺さんなんて」

じたばたと手足をばたつかせて抗議してくる様子は、とても一世一代のプロボースを受け入れてもらえた男には見えない。まあ、サッカー選手なんて、大体がサッカー小僧のまま大人になつたような人間ばかりだ。

「堺の方から切り出したのか。本当にお前ら、ホンモノだったんだな」「……っす」

世良がひどくうれしそうに笑つた。

「わかった。日程調整しておこう」「あざっす! やつは、貴方に認められてはじめて。ってトコあるし」

「ウチのチームにいる間だけのことだろう? 他チームに移籍でもしたらまた流儀は変わる」「俺も堺さんも、E.T.Iの人間っすから」

世良は真顔で言った。

請け合って、世良と握手して別れる。

「……!」

隅田川スタジアムには俺の個室が用意されている。今度はその部屋の前に相変わらず無愛想な堺が立っていた。

俺の姿に気づくと頭を下げる。

「おめでとう。世良から聞いたぞ。世良はともかく、まさか堺が了承するとは意外だつたな」

言うと少しだけ堺の頬が紅くなるのを見てとった。「まあ……これで少しはあいつが落ち着いたらと、そう思つただけです」

「世良が落ち着くがね」

「それは、俺も自信はないですよ」

堺が苦笑する。笑顔は硬いが硬質の表情に軟らかさが散見できる。それで俺は「引き受けた」と堺に短く言った。ウチのベテランFWは小さく頭を下げる。

「それにしても、俺はお前はもう少し逃げ回ると思つたよ」

堺は息をつくと「俺も意外ですよ」とつぶやいた。

「だが、貴方に言葉をもらつたら、俺たちはどう変わるのがと思つた。それだけです」

「変わらないさ。なにも、な。ただ、気づく」

「何に?」

堺に尋ねられて俺は肩をすくめてみせた。

「さあ? 俺は誰かとつがつたことがないからな。具体的には言えないさ。だが、なんとなくそういう気がしただけだ」

「いい加減ですね」

「歴世術のひとつさ」

堺はうなずくと「勉強になります」と殊勝に頭を下げた。

他愛のない、それは茶番劇かも知れない。

それを望んだ二人は俺の前に立つ。俺は、一言、二人のために二人に向かって言葉をかける。

それだけだ。

他の誰かが見たら、単純にチームのマスコットキャラに何が言われている二人、という図になる。

だが問題はいつも心だ。

俺に「何が言葉をくれ」と頼んでのそれは、本来ならチャベルで神父が新しく夫婦になつた者に告げる言葉と等しい。

つまり、二人が永遠に共にあることを選んだということに他ならないのだから。

「そういえば……」

堺が去り際ふと思いついたように振り返つた。「なんだって、貴方にお言葉もらうと『成立する』ってことになつたんですか?」

「……」

俺はじつと堺を見た。

「な……なんですか?」

「いや、俺も知らないさ。ただ、お前が真偽をわからないようないわばおまじない的なことを実践するのだと改めて思つてな」

見る間に堺の表情が不機嫌になるのがわかつた。スマートな大人に見えて、少しつづいた位でこれほど内心の変化が読める男はどうかと思う。これでは世良も苦労しそうだ。

いや、きっと世良は喜々としてこの小難しい男につきあうのだろう。

(まあ、割れ鏡になんとやら、が……)

合ってないよう聞いて、この二人は意外といい組み合せなのかも知ないと今更思った。(というが、必然とも思えないこともないな) ふさわしい者の前に、運命はやってくる。

なんとなく二人の門出にちょうどよい、それでいて堺がまたむつりとしそうな文言を思つていてやりとほくそ笑んだところで、まだ立ち去つていなかつた堺が声をかけてきた。

顔をあげると、まじめな男はまじめな顔で尋ねてくる。

「お礼……いろいろ考へるんですけど、やっぱリブランドのものきゅうりがいいんですか?」

俺はにやりと笑つた。

やはり経験値が違う分だけ堺にはそつがない。こういう気の回し方は世良にはまだ無理だ。

俺は片手をあげる。

「ああ、頗む。祝い事や仕事の後には、日本酒ときゅうりが一番だがらな」

堺はふいと微笑すると言つた。

「……こういう時だな。本当に中の人は人間なのか? と思う瞬間は」

「それは違うな……」

俺はかぶりを振つた。そうしてベテランらしからぬ失言にモノ申す。

「……何度言わせるんだ? 中の人など、いない」

◆◇PLANET ZERO EVENT INFORMATION◆◇

12/30 COMIC MARCKET81(申込済)

2012/1/8 SCC関西(申込予定)

セラサク小説、大体大人向け。